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Asistentes: 

Miguel de la Torre Ramírez 

Ana Ruiz Garrido 

Alan Méndez Patricio 

Lucía del Carmen Castillo Osuna 

Braim Maach Meziane 

Ariane Milene Chamaya Tapia 

Estrella del Carmen Diaz Ancajima 

María Milagrosa Lototo Boko 

Cora Linares Castillejo 

Dolores Posadas Vázquez 

Lesly Dayanna Ipaneque Canales 

Lucía Rodríguez Romero 

Damián Luque Quero 

Emilio Blanco Fernández-Bolaños 

Alba Ortiz Astiz 

María Soledad Góngora Martos  

Carlos Alejandro Pinargote Macías 

Antonio José Aguilar Guerrero 

Pilar Isabel García Rueda  

José Ángel López Díaz 

 

Miembros del consejo que no asistieron 

con falta justificada: 

Marianela Ramos Aguilar 

Marta Valenzuela del Río 

Julia Benito Jabalera  

 

 

Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo de Estudiantes celebrada el 

día 13 de noviembre de 2024, de manera presencial y telemática. 

En Belmez, siendo las 19:30 horas del día 13 de noviembre de 

2024, se reúnen presencial y telemáticamente los miembros del 

Consejo de estudiantes para tratar los siguientes puntos del orden 

del día:  

 

Punto 1.- Nombramiento de la mesa electoral. 

Punto 2.- Elecciones de Claustro 

Punto 3.- Actualización de las cuentas  

Punto 4.- Actividades de Santa Bárbara 

Punto 5.- Ruegos y preguntas. 
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PUNTO 1. – Nombramiento de la mesa electoral. 

La mesa electoral quedará conformada de la siguiente manera: 

o Presidenta: Dolores Posadas Vázquez 

o Vicepresidenta: María Soledad Góngora Martos 

o Tesorera: Pilar Isabel García Rueda  

o Secretaria: Alba Ortiz Astiz 

o Vocalía de Ingeniería de la Energía y Recursos Minerales: Cora Linares Castillejo 

o Vocalía de Ingeniería Civil:  Emilio Blanco Fernández-Bolaños 

o Vocalía de Ingeniería Civil e Ingeniería de la Energía y Recursos Minerales: José Ángel 

López Díaz 

o Vocalía de Ingeniería de la Energía y Recursos Minerales e Ingeniería Eléctrica: Paula 

Febles Lan 

o Vocalía de Ingeniería Civil y ADE: Pilar Isabel García Rueda 

Todos los presentes estuvieron de acuerdo con la decisión adoptada, y no se presentó ningún 

inconveniente. 

 

Punto 2.- Elecciones de Claustro 

Se explicó a todos los presentes en qué consiste ser miembro del claustro y su propósito. Se 

indicó que debía haber dos representantes: uno del CEUCO y otro que podría ser cualquier 

estudiante de la escuela. Además, se leyó el calendario y se anunció la fecha de inscripción, 

establecidas del 14 al 18 de noviembre. Asimismo, se instó a los delegados a motivar a los 

alumnos para participar, informándoles que las elecciones se llevarán a cabo el 3 de diciembre. 

 

Punto 3.- Actualización de las cuentas 

Tras revisar la partida presupuestaria después de las jornadas de formación, se constató que 

quedan aproximadamente 520 euros disponibles. Se informó de la existencia de unas jornadas 

de formación organizadas por el CREIC, las cuales deben ser financiadas con el excedente de 

fondos, por lo que se someterá a votación el número de personas que asistirán. Se adjunta una 

tabla que relaciona el costo por participante y el monto restante: 

Integrantes Costo (€) Sobrante (€) Votos 
2 222,8 297,2 3 
3 334,2 185,8 4 
4 445,6 74,4 13 

 

En una votación anónima, se decidió que asistirán cuatro miembros de la mesa del consejo. 



 
 

 

 
P á g i n a  3 | 4        ACTA C.E. ORDINARIA DE 13 DE NOVIEMBRE DE 2024 

La presidenta y la vicepresidenta asistirán automáticamente, mientras 

que las dos plazas restantes se sometieron a votación. Participaron: 

Participantes Votos 
Pilar Isabel García  11 
José Ángel López  13 

Alba Ortiz  16 

 

Los fondos sobrantes se destinarán a la compra de material deportivo, dado que el material 

que dijo UCODeportes que nos aportaría no llegará a tiempo para los torneos de Santa Bárbara  

 

Punto 4.- Actividades de Santa Bárbara 

Se solicita a los delegados que animen a los estudiantes a inscribirse en el concurso de peroles. 

Asimismo, se informa que la dirección se hará cargo de costear esta actividad. Se sometió a 

votación la propuesta de instalar una barra gestionada por el consejo de estudiantes; el 

resultado fue 1 voto a favor, 2 abstenciones y 17 votos en contra, por lo cual se decidió no 

instalar la barra. 

 

Como alternativa, se consultará con el director la posibilidad de que se incluyan dos o tres 

bebidas por persona. Para controlar esta distribución, se propuso, como en años anteriores, 

emplear un sistema de tiques. 

 

Punto 5.- Ruegos y preguntas. 

o  La primera queja fue planteada por Antonio José, quien señaló la considerable 

diferencia de precios entre la cafetería de nuestra escuela y la de Rabanales, 

especialmente en el precio del menú del día, que presenta una notable discrepancia. 

Ante esta situación, se propone dialogar con la dirección para abordar el tema y 

buscar posibles soluciones. 

o Se somete a votación el color de las sudaderas del año que viene, saliendo como 

color elegido el negro:  

 

 

 

 

 

o La presidenta informa que la queja presentada durante las jornadas de formación 

fue recibida por dirección; sin embargo, la solución propuesta no se consideró 

Color Votos 
Negro 12 
Blanco 2 

Gris 2 
Azul bebe 5 

Beige 2 
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adecuada. Por ello, se propone volver a dialogar con 

dirección para que se tomen medidas más apropiadas. 

Además, se comunica que las puertas de la sala de descanso han sido retiradas 

debido al uso inadecuado de este espacio, y se advierte que, de continuar esta 

situación, se procederá también a la retirada de los sofás. 

o Se informa a los delegados de primer año y se recuerda a los de cursos superiores 

que la sala destinada para realizar trabajos y en la cual se permite hablar es la sala 

pequeña de la bilbioteca. En la otra sala, se solicita mantener el silencio, ya que se 

han recibido numerosas quejas por el ruido, el cual dificulta la concentración de 

quienes la están utilizando adecuadamente. 

o Pilar Isabel García solicita si es posible gestionar la pintura de las líneas del campo 

en la universidad, ya que estas se encuentran muy desgastadas y ya no se distinguen 

con claridad. Este tema será tratado en la próxima reunión con la dirección. 

o Antonio Damián Luque informa sobre una queja presentada por el servicio del 

polideportivo del pueblo, en la que se señala un mal uso de la pista. Se menciona 

que una persona de la escuela entró al campo con calzado inapropiado, lo que causó 

manchas en el suelo, y que en la grada se maltrató el material y se ensució el suelo 

con comida. A pesar de que se advirtió sobre el uso indebido del material, la 

conducta no cambió y esto podría afectar a futuras actividades del centro. 

Se informa que, en la próxima ocasión, no se permitirá el uso de la grada, ya que 

no debería haberse permitido en primer lugar, aunque en esta ocasión se dejó como 

un favor. Desde el consejo se deja claro que, si esta situación vuelve a ocurrir, se 

cancelará el torneo de fútbol y, en el futuro, no se permitirá que se juegue en ese 

lugar. Además, se tomarán medidas en caso de violencia durante los partidos. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 20:41 horas.  

Y para que así conste se expide la presente acta, de la que yo, como secretaria doy fe con el 

visto bueno de la presidenta. 

 

Dolores Posadas Vázquez 

Presidenta del Consejo de Estudiantes de la EPSB 

Alba Ortiz Astiz 

Secretaria del Consejo de Estudiantes de la 

EPSB 
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